~夏休みを有意義に過ごしましょう~

令和5年度の | 学期も終了しました。新型コロナウイルス感染症も終息とまではいかないものの、 少し落ち着きもみられるようになり、コロナ前の日常に戻りつつある中、子どもたちも、日頃の学習 活動や部活動、学校行事等に一生懸命取り組み、大いに頑張った学期であったと感じています。

I 学期の行事を振り返ってみますと、入学式に始まり、授業参観、体育祭、長島りょうがん先生を迎えての人権コンサート、中谷奈央子先生を迎えての性の授業、出口晃先生を迎えてのネットモラル講習会、熊野消防署による救急救命講習会、地区中体連総体等、本年度は、さまざまな行事に取り組むことができ、子どもたちは本当に頑張ってくれました。さまざまな場面で子どもたち一人ひとりの成長を感じることができた学期であったと思います。

さて、いよいよ明日から夏休みに入ります。夏休み中は、部活動の練習や各学年別の自主学習会等も予定されていますが、お盆の期間を中心に連続の休養日も予定しています。各家庭でも家族の一員としての自覚を持ち、行動してほしいと思います。ご家庭でもご指導よろしくお願いします。

夏休み中に頑張ってほしいこと

- ☆ 長期休業中に事故や事件に巻き込まれた若者のニュースをよく耳にします。 自分の命は自分で守る。危険を感じたらすぐに回避してください。
- ☆ 家族の一員として、家の手伝いはもちろん、家族との時間を大切にしましょう。
- ☆ 規則正しく、メリハリのある生活を心掛けましょう。
- ☆ 部活動や学習会にも積極的に参加して、頭も心身も鍛えましょう。
- ☆ お盆を中心に各地域で催し物もたくさんあります。日頃、学校では経験できない体験を行うのによい機会でもあります。家族とともに積極的に参加し、地域からも多くのことを学びましょう。

ー夏休み中(7月・8月)の行事予定ー

7月25日(火) ブロック大会(男子バスケットボール)

7月27日(木) 県総体(テニス[個人]・剣道[個人])

28日(金) 県総体(ソフトテニス[個人])

29日(土) 県吹奏楽コンクール

8月 8日(火) 東海総体体操競技(~9日)

Ⅰ0日(木) 部活動停止期間(~Ⅰ7日)

22日(火) 紀南高校オープンスクール

23日(水) 地区中体連陸上大会

24日(木) 木本高校オープンスクール

9月 1日(金) 2学期始業式

※7月20日現在

地区中体連総体の結果

7月8日(土)・9日(日)の2日間、熊野市・南牟婁郡の各会場で、令和5年度地区中学校総合体育大会が開催されました。猛暑の中、子どもたちは、本当によく頑張りました。

保護者の皆様、暑い中、たくさんの応援、ありがとうございました。

バレーボール (|回戦)対 木本中 0対2

バスケ男子 (Ⅰ回戦)対 御浜中 65対 45(決勝戦)対 阿田和中 35対 88 ☆準優勝

バスケ女子 (| 回戦) 対 御浜中 20 対 59

軟式野球 (Ⅰ回戦)対 木本・相野谷 6対0 (決勝戦)対 御浜中 0対2 ☆準優勝

ソフトテニス男子 (|試合)対 矢渕中 0対2(2試合)対 御浜中 |対2

(3試合)対 相野谷中 |対2

☆個人の部 準優勝 大威・山本ペア

ソフトテニス女子 (2回戦)対 木本中 1対2

☆個人の部 3位 福田・濱中ペア 田中・大威ペア

剣道 ☆個人の部 男子 優勝 栗栖桜雅 女子 準優勝 赤根世思乃

吹奏楽 7月29日(土)には、三重県吹奏楽コンクールが三重県総合文化センター

で行われます。吹奏楽部も、運動部同様、三重県中学校吹奏楽連盟が主催で

開催されるこの大会に向けて頑張っています。

毎日、暑い日が続いています。インフルエンザやコロナ等の感染症流行も気になります。ご家庭におきましても、夏季休業中も、熱中症対策も踏まえながら、感染予防も引き続きお願いいたします。

また、長期にわたる休みは心にゆるみが生じやすく、問題行動や交通事故・水難事故などが起こり やすくなります。学校でも指導を行いましたが、基本的生活習慣や自主的な学習習慣を身につけ、健 康で有意義な夏休みとなりますよう、ご家庭でも見守りをよろしくお願いいたします。

心身をリフレッシュして、9月1日(金)の始業式には、元気な顔をみせてください。

なお、緊急時には、ご連絡をいただきますようお願いいたします。

有馬中学校 ☎ 89-2001

◆◇◆ 学校閉校日のお知らせ ◆◇◆